



気分は小学生

新入学児童健康診断から。七日、金津小学校で撮影。

今日、ちよつと早いけど小学校へ入つてみたよ。大きなお兄さんやお姉さんがいる。ちよつと胸がドキドキするみたい。

これから来年の入学にそなえて「健康診断」を受けるんだ。初めて入る校舎でも安心だよ。だつてお母さんがいつしよだもの。

今度は歯の検査をするんだつて。大きく口をあけながら、もうランドセルをせおつた「夢」をみちゃった。

おもな内容

- …文化の日に「技能功勞者」を表彰 2・3ページ
- …下水道、来春に供用を開始します 4・5ページ
- …国勢調査の人口結果がまとまりました 7ページ
- …水つくりを考える、8・9ページ
- …国民年金の「現況届」のお知らせ 10ページ
- …「市展」に490点 12ページ

10月までの救急車出動状況
■火災状況 ()内は54年中

☐火災 1(1)

☐交通 151(163)

☐労働災害 1325

☐運動競技 8(8)

☐一般負傷 7688

☐犯罪 4(3)

☐自損行為 6(5)

☐急病 309(276)

☐その他 7980

■建物火災 1311

■その他の火災 6(4)

■焼損むね数 1523

■り災世帯数 1215

■死者 1(1)

■負傷者数 4(2)